

C'est devenu une tradition, juste pour faire plaisir. Dimanche dernier, c'était la fête des grand-mères. Alors lundi, Denise Gundelwein,

première adjointe au maire et vice-présidente du CCAS et moi, nous sommes allés déjeuner au Foyer Résidence de personnes âgées et, avec Sophie Lhuillier, directrice du Foyer, nous avons offert une rose à toutes les dames qui y résident. Pour le plaisir d'offrir et de voir ces personnes âgées sourire.



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 mars 2023 09:16



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 mars 2023 09:16



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 mars 2023 09:16



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 7 mars 2023 09:16

